

Y.....que se dice de Rovira? Se va ó no se va?

Esta es la pregunta que todos nos hacemos.—Unos dicen que sí, otros, los allegados al Juez, que no.

Es cosa de nunca concluir.

Palabras, palabras y palabras, que dijera Hamlet. Y nada de hechos.

Parece que el bueno del Tribunal no hubiera encontrado suficiente motivo para trasladarlo; ayer porque eran blancos los que lo atacaban, hoy porque son colorados, y mañana porque serán *yaguaneés* y así siempre tendremos la calamidad encima.

Yo de buena gana le aconsejo que se vaya pero él no entiende de indirectas.

Parece que estuviera encaprichado en dejar á los curiales con una cuarta de nariz.

Y hace bien; cuenta con la protección de sus adeptos los individuos é individuos de la estirpe de San Benito y los *escribidores* de *El Riverista* que ya forman un gran puñado...

Pero, hablando con el corazón en el pecho, la permanencia de Rovira (á) marmota en Minas, se hace de todo punto insostenible. Un Juez como él ligado por estrechos vínculos á lo mas....¿cómo diremos?...á lo mas...vamos, á lo mas mas de Minas, y dotado de una inteligencia enrarecida, no puede administrar justicia, y si lo hace será por adarques y eso con fraude.

De ahí que los curiales no lo pasan ni con agua tibia, y

por lo mismo yo discurro que es muy mucha escasez que un curial al ver un.... (1) al punto lo llame Juez.

Juez Rovira, se entiende.

* *

¿Saben que el ilustrado, independiente, recto justiciero y....caudombero colega *El Riverista* se ha pisado el palito?

En un suelto se nos descuelga con lo siguiente:

«Ayer llegó de su estancia nuestro distinguido, prestigioso.....»

Aquí debía agregarle: rumboso, donoso, pundoqroso, generoso, mie.....y todo lo que acabe en oso.

«.....correligionario D. Brigido Silveira.

«Varios amigos le esperaban afuera para.....»

¡Ah conspirador!

¡Bien me lo figuraba yo!

¿Conque lo esperaban afuera, eh?

Probablemente sería en alguna estancia

de los alrededores de la ciudad, valiéndose de la oscuridad de la noche.

Adelante.

« cambiar ideas respecto a la forma
« en que deben hacerse los trabajos para
« la elección de Junta E. Administrativa,
« etc. »

Digme colega. ¿Puede ser miembro de un club político ó hacer trabajos electorales de alguna especie una persona que forma parte de la Junta Electoral? No habrá pisado el palito al hacer el suelto de la referencia?

Aquí te quiero ver éscopeta.

Jack

(1) Aquí va un consonante de *discurro*.